
PlantaDoce.

Empresa

Grupo Indukern traslada su sede social a Madrid

La posible declaración de independencia provoca la salida de Cataluña del grupo farmacéutico Indukern.

PlantaDoce
10 oct 2017 - 14:00

Nueva fuga empresarial de Cataluña. **Grupo Indukern ha decidido trasladar a Madrid su sede social**, actualmente ubicada en El Prat de Llobregat (Barcelona) por la “situación de inseguridad jurídica que se derivaría de una posible declaración unilateral de independencia”, explica el grupo.

En un comunicado, Indukern ha asegurado que se ha definido como “una empresa de Cataluña y de toda España” y por ello se ha visto “obligada” a tomar esta decisión por la actual inestabilidad jurídica. Asimismo, el grupo ha asegurado que su objetivo es “preservar la actividad normal de todas sus empresas y en beneficio de sus clientes, empleados, proveedores y accionistas”.

La compañía cuenta con filiales en diecisiete países, comercializa sus productos en más de ochenta y creó un total de sesenta empleos en España en 2016. Grupo Indukern, que está compuesto por la química Indukern, el laboratorio veterinario Calier y la farmacéutica Kern Pharma, registró una facturación de 725 millones en 2016, un 4% menos que en 2015.